

# GO.WEB.ID

## Patroli Malam Polsek Manonjaya, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Aksi Berandalan Bermotor

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID](http://KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID)

Dec 12, 2024 - 16:27



Patroli Malam Polsek Manonjaya, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Aksi Berandalan Bermotor

Manonjaya, 12 Desember 2024 – Polsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota

melaksanakan patroli malam rutin untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan aksi berandalan bermotor di wilayah hukum Polsek Manonjaya. Patroli ini dilakukan guna menjaga situasi yang aman dan kondusif pasca pelaksanaan Pilkada 2024 serta menghadapi potensi gangguan yang sering terjadi pada malam hari.

Pelaksanaan Kegiatan:

1. Waktu dan Tempat:

Hari: Rabu, 11 Desember 2024

Pukul: 22.00 WIB hingga selesai

Lokasi: Beberapa titik rawan di wilayah Kecamatan Manonjaya

2. Personel yang Terlibat:

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya

Anggota Polsek Manonjaya

Tujuan dan Cara Bertindak:

Melakukan pengawasan di jalan-jalan utama dan area rawan, untuk mencegah aksi kejahatan jalanan dan gangguan kamtibmas lainnya.

Mencegah aksi balap liar dan pengeroyokan yang sering dilakukan oleh sekelompok remaja yang menggunakan sepeda motor.

Menyampaikan imbauan kepada masyarakat dan remaja agar tidak terlibat dalam aktivitas yang merugikan diri sendiri dan orang lain.

Mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban umum dan melaporkan tindakan mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Hasil yang Dicapai:

1. Situasi kamtibmas di wilayah Polsek Manonjaya terpantau aman dan terkendali pada malam patroli.

2. Tidak ditemukan adanya aksi balap liar atau kegiatan berandalan bermotor yang mengganggu ketertiban.

3. Terciptanya rasa aman di masyarakat dengan kehadiran petugas Polri di lokasi-lokasi rawan.

4. Terjalannya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, serta meningkatnya kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama.

Pernyataan Kapolsek Manonjaya:

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya menegaskan bahwa patroli malam akan terus dilaksanakan untuk menjaga keamanan dan ketertiban. "Patroli ini

merupakan langkah preventif kami untuk mencegah gangguan kamtibmas, terutama aksi kejahatan jalanan dan balap liar. Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan,” katanya.

Polsek Manonjaya mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan ke pihak kepolisian agar tercipta situasi yang aman dan kondusif di wilayah Manonjaya.